
 

 

 

 

 

 

 

 

生徒総会、自分たちの力で・・・ 
 

大切な話し合いを始める緊張感・・・その雰囲気が生まれたのは、前

に座っている代表者達の姿勢が入場してくる生徒に伝わったからで

しょう。司会を務めた２人の声は大きくはっきりとしていて、スムーズ

に進行しました。議決したときは代表者が起立し、揃って無言の礼を

していました。学校生活をリードし運営する３年生の姿に、憧れを持

った１、２年生も多いことと思われます。 

昨年度から準備してきた生徒会、委員長、部長、司会、記録、質問者、そして厳粛な雰囲気を作

り出した３年生の取り組みは、次の行事への成功と学習のがんばりにつながっていきます。 
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生徒会： 

生徒総会では厳粛な雰囲気が保てて

いたと思います。準備の時間がなく、休

み時間や放課後に集まって資料や会場

の準備をすることも多かったです。リハ

ーサルでは礼や拍手など、細かい部分の

確認をしました。 

本番ではこれまでの準備やリハーサ

ルで覚えたことを発揮し、最高の生徒総

会にできました。 

生徒会： 

全員が落ち着いた雰囲気で最後まで

参加できていました。準備期間には代

表の人たちとも本番に向けて協力で

き、その成果も発揮できてよかったで

す。 

 本番中は最後まで静かではありまし

たが、後半に集中できていない人も見

られたので、今後はその反省点を活か

していきたいです。 

議長： 

 議長として生徒総会に出席しました。

練習では最初、ただ黙々と台本を読むだ

けでしたが、リハーサルを行うなかで、

司会や委員長・部長とのタイミングを合

わせることや、話すスピード、前で座っ

ている時の姿勢などの課題を見つけま

した。 

 本番は課題を改善したよい形で行う

ことができたと思っています。今回の経

験を活かして、人前に立つ態度を意識し

ていきたいと思います。 

議長： 

今回のように全校の前で話をする

という経験をあまりしたことがなか

ったので、すごく緊張しました。でも

スムーズに進行できたのでよかった

です。 

また、反省点としては話すときに下

を向いてしまったことです。もしまた

このような機会があれば、 

そのときは前を見て堂々 

と話せるようがんばりた 

いです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

★ あすチャレ！スクール ★ 

「あすチャレ！スクール」講師の加藤正さんをお迎えし、パラス

ポーツの意義や想像力を持つこと、武器を持つこと、挑戦する大

切さについてお話いただきました。 

生徒は実際に車いすバスケットボールの試合をしたり、加藤先

生の実体験をもとにした考え方を聞くことができ、先生の人柄に

会場中が魅了され、学びあり笑顔ありの大変有意義な時間を過

ごしました。この夏はオリンピック・パラリンピックにさらに興味

を持つことができると思います。 

★ ６月の予定 ★ 

最終下校は１７：３０です。 

１ 土 諸活動停止 16 日  

２ 日 諸活動停止 17 月 教育相談② 

３ 月 
諸活動停止 ＥＸレッスン  

アンケート（ＳＴ） 
18 火 

教育相談③ 読み聞かせ(３Ｂ) 

有価物回収（バスケットボール部）  

４ 火 諸活動停止 ＥＸレッスン  19 水 教育相談④ 諸活動優先日 

５ 水 諸活動停止  20 木 ＮＯ部活動デー ブックトーク２年 

６ 木 定期テストⅠ 諸活動停止 給食なし  21 金 教育相談⑤ 生徒集会① 

７ 金 定期テストⅠ  22 土  

８ 土  23 日  

９ 日  24 月 ＮＯ部活動デー 職員会議 ピアサポート② 

10 月 ＮＯ部活動デー 自転車点検 25 火 サクラテスト英①   

11 火 諸活動優先日（保健指導） 26 水 諸活動優先日 

12 水 中央委員会 領域確認テスト① 27 木 専門委員会・評議員会 

13 木 
教育相談① 読み聞かせ(３Ａ)  

内科検診（２,３年） 
28 金 委員会報告（ＳＴ） 

14 金 学校公開 グリーン＆クリーン 29 土  

15 土 県民の日 30 日  


